

Plans for the defence of Great-Britain and Ireland. By lieutenant-colonel Dirom, deputy quarter-master-general in North Britain. Avec la traduction française manuscrite, dans le même volume

Type de contenu : Texte

Titre(s) : Plans for the defence of Great-Britain and Ireland. By lieutenant-colonel Dirom, deputy quarter-master-general in North Britain. Avec la traduction française manuscrite, dans le même volume

Auteur(s) : Dirom

Adresse bibliographique : Edinburgh : W. Creech and Mundell and Son, 1797

Description matérielle : In-8

Titre traduit ajouté par le catalogueur : Plans pour la défense de la Grande-Bretagne et de l'Irlande

Note(s) : Ce volume est un exemplaire de l'ouvrage anglais interfolié et dans lequel la traduction manuscrite en français a été placée en regard du texte anglais

Note sur les index, extrait, citations publiés séparément : Catalogue général des manuscrits des bibliothèques publiques de France. Bibliothèques de la guerre. Manuscrits de la bibliothèque du Ministère de la guerre

http://ccfr.bnf.fr/portailccfr/jsp/index_view_direct_anonymous.jsp?record=eadcgm:EADC:BGU010078

Sujet(s) : Sciences, art et histoire militaires